

Toyota Deutschland GmbH 50420 Köln

07. November 2012

„GRÜNES LENKRAD“ FÜR DEN YARIS HYBRID LESER UND EXPERTEN ZEICHNEN ERSTEN VOLLHYBRID UNTER DEN KLEINWAGEN AUS

- Erfolgreiche Hybridtechnik auch in kleinen Autos nutzbar
- Nur 79 Gramm CO₂ je Kilometer
- Jury ist vom Hybridkonzept überzeugt

Köln. Der Toyota Yaris Hybrid ist mit dem „Grünen Lenkrad“ ausgezeichnet worden. Bei der von „Bild am Sonntag“ und „Auto Bild“ veranstalteten Wahl kürte eine Expertenjury den ersten Vollhybriden in der Kleinwagenklasse zum umweltfreundlichsten Fahrzeug des Jahres.

Das „Grüne Lenkrad“ ist ein Sonderpreis des „Goldenen Lenkrad“ und wird seit fünf Jahren verliehen. Mit dem begehrten Umweltpreis wird die beste Umweltneuheit des Jahres ausgezeichnet. Die fünf Neuheiten mit den meisten Leserstimmen kommen ins Finale und werden von einer internationalen Expertenjury bewertet, die unter der Schirmherrschaft von Bundesumweltminister Peter Altmaier steht.

Schon 2009 hatte sich der Toyota Prius die begehrte Auszeichnung für Innovationen auf dem Gebiet von Umweltverträglichkeit und Nachhaltigkeit gesichert. In diesem Jahr konnten die Leser von „Bild am Sonntag“ und „Auto Bild“ unter 22 Vorschlägen wählen. Unter ihnen setzte sich der Yaris Hybrid als umweltfreundlichste Neuheit des Jahres durch.

Der Toyota Yaris Hybrid ist seit 15. Juni 2012 im Handel und entwickelt sich seitdem zu einem echten Bestseller im Kleinwagen-Segment. Der 74 kW/100 PS starke Hybrid überzeugt die Kunden mit einem Normverbrauch von nur 3,5 Litern je 100 Kilometer und CO₂-Emissionen von lediglich 79 g/km. Im Basispreis von 16.950 Euro sind neben dem einzigen Vollhybridantrieb seiner Klasse unter anderem auch sieben Airbags inklusive Knieairbag für den Fahrer sowie eine Klimaautomatik enthalten.

Diese Meldung und weitere Informationen rund um Toyota finden Sie auch unter:

www.toyota-media.de

Ihr Ansprechpartner bei redaktionellen Rückfragen:

Thomas Heidbrink, Tel. (02234) 102-2238, Fax (02234) 102-99-2225

thomas.heidbrink@toyota.de

Weitere Informationen zum offiziellen Kraftstoffverbrauch und den offiziellen spezifischen CO₂-Emissionen neuer Personenkraftwagen können dem „Leitfaden über den Kraftstoffverbrauch und die CO₂-Emissionen neuer Personenkraftwagen“ entnommen werden, der an allen Verkaufsstellen unentgeltlich erhältlich ist. Im Internet finden Sie den Leitfaden unter www.dat.de.